

Jum'at Curhat Ke Talang, Kabag SDM Polres Solok Dengarkan Keluhan Masyarakat dan Salurkan Bantuan

JIS Sumbar - SOLOK.URBANESIA.ID

Mar 3, 2023 - 11:11



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, S.IK, MH, diwakili oleh Kabag SDM Polres Solok Kopol Reddy Triyanto, SH, MH, mengunjungi masyarakat di Jorong Tabek Pala, Nagari Talang, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, hari ini, Jum'at, 3 Maret 2023.

Kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka Jum'at Curhat ini, turut dihadiri oleh KBO Sat Binmas Polres Solok IPDA Firman, dan Anggota.

Di lokasi kegiatan, tampak hadir tokoh dan elemen masyarakat Jorong Tabek Bala Nagari Talang.

Mengawali kegiatan tersebut, Kabag SDM Polres Solok menyampaikan bahwa kegiatan Jum'at Curhat merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan Polres Solok guna mendengar langsung segala curhatan, keluhan serta aspirasi masyarakat. Oleh sebab itu, Kopol Reddy memberikan kesempatan seluas-luasnya kepada masyarakat untuk menyuarakan apa yang menjadi keresahan

ataupun keinginan yang ingin disampaikan kepada POLRI melalui Polres Solok. Ada beberapa permasalahan yang mencuat dan disampaikan oleh masyarakat dalam pertemuan itu terutama terkait Kamtibmas, seperti maraknya penggunaan knalpot racing, pengendara sepeda motor yang sering melanggar aturan lalu lintas, pengendara di bawah umur, pencurian hewan ternak. Selain itu, keluhan yang disampaikan masyarakat juga terkait kenakalan remaja yang masih sering terjadi, yaitu tawuran dan bolos sekolah.

Terkait perihal yang disuarakan masyarakat, Kabag SDM Kopol Reddy Triyanto pun mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif, serta memberikan saran agar mengaktifkan kembali pos ronda, untuk menciptakan situasi Kamtibmas dapat lebih kondusif.

"Kami minta masyarakat juga jangan segan-segan melaporkan hal-hal yang disinyalir dapat menimbulkan potensi gangguan Kamtibmas kepada personel kepolisian yang ada, baik Bhabinkamtibmas, Polsek, maupun langsung ke Polres," ujar Kopol Reddy.



Selanjutnya kegiatan diakhiri dengan agenda Jum'at Berkah, guna berbagi rezki, menyalurkan bantuan sosial berupa Sembako kepada masyarakat yang membutuhkan.

Dikatakan Reddy, bahwa bantuan itu adalah titipan dari keluarga besar Polres Solok, sebagai bentuk hadirnya kepolisian di tengah-tengah masyarakat. (Amel)